



01・08.成川小学校。02・07・14・20.井田保育所。03・10・21.神内小学校。04・06・09・19.矢淵中学校。05・12・13.うどの幼稚園。11・18.相野谷保育所。15・16・17.相野谷中学校。



町内の学校等で式典
期待を胸に新生活をスタート

4月4・6・7日に、町内の保育所、幼稚園、小学校、中学校で、入学式などが行われました。今年は、2つの中学校で85人、5つの小学校で71人、幼稚園で37人、5つの保育所で54人が、元気よく入学式などを迎えることができました。

訪れた神内小学校では在校生や保護者、教職員らが見守るなか、緊張した面持ちで新1年生8人が6年生に付き添われて入場し、先生から一人ひとり名前を呼ばれると少し恥ずかしげな表情を見せながらも元気よく背筋を伸ばして立ち上がっていました。

これから新しくはじまる生活に胸を弾ませ、それぞれの生活をスタートさせました。



Town topics

4/4・6・7



16

どんな高速道路ができるかな!?

一般国道 **42号紀宝熊野道路の出前授業を開催**

紀勢国道事務所は3月9日、神内小学校3年生を対象に紀宝熊野道路の出前授業を開催しました。

これは、神内小学校の呼びかけによって行われたもので、3年生の社会科の授業の一環として、学校のすぐそばにできる高速道路について学びを深めようと開催されました。

授業では、紀勢国道事務所の担当者から、紀宝熊野道路のルートや整備効果などが説明されました。

最後に、「将来、どんな高速道路があったらいいと思う」という担当者からの問いかけに、児童からは「道路が伸び縮みして目的地に早く着く」、「海の中を走る」など斬新なアイデアが次々と出され、楽しそうに授業を受けていました。



高速道路について学ぶ児童たち

Town topics

3/9

記念品を贈呈

清水さんの100歳の長寿を祝う

西田町長は4月11日、今年めでたく100歳を迎えた鶴殿の清水さん宅を訪問し、記念品と祝い金を贈呈しました。

清水さんは大正12年4月1日に神内で5人兄弟の3番目として生まれ育ち、神内小学校を卒業後、大阪市などで働いていた時期もありましたが、地元神内に戻り、農業をしたり、親の手伝いをしたりして過ごしてきました。現在は、週に2回デイサービスを利用しながら、娘さんの自宅で生活しています。

100歳の誕生日を迎えて清水さんは「神内では100歳まで生きた人はあまりいないのではないかと笑顔で話していました。

町では、81歳以上の方に高齢者祝い金を支給しており、今年度の支給対象者は1,388人で、そのうち100歳を迎える方は15人です。



Town topics

4/11

清水さん(右)に記念品を贈呈